



ASAMBLEAS TERRITORIALES DE LAS MUTUAS

Estimados mutualistas, como sucede todos los años, las Asambleas Territoriales de las mutuas coinciden con la Asamblea General de Colegiados, que este año se celebrará el 30 de Mayo. En ellas tendréis a vuestra disposición unas delegaciones de voto para que los representantes del colegio en las mutuas los lleven a las Asambleas Generales y así puedan apoyar o no las iniciativas que allí se planteen.

En los últimos años se ha dado la circunstancia de coincidir cambios importantes en ambas mutuas con la cada vez menor representación por delegación de los mutualistas de este colegio en las mutuas.

En archivo adjunto os envío las papeletas de delegación de votos de ambas mutuas para que os familiaricéis con ellas. Las delegaciones tienen que ser originales y no podemos recibirlas por correo electrónico ni fax. Por tanto no sirve que se envíen por estos medios.

Juan Ramón Santos García
Director Técnico